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Ao Excelentíssimo Senhor z -
FERNANDO VIDEIRA LAFAYETTE

Prefeito do. Municipio de Alfredo Chaves

Assunto: Envio de Indicação

lExcelentíssimo Senhor Prefeito,

Sirvo-me do presente, para encaminhar a Vossa Excelência, INDICAÇÃO N”
059I2018 que após aprovada em Sessão Plenária Ordinária em 21 denovembro de

.2018, solicita ao Prefeito Municipal, que efetive aampliação do Programa
ii .

Preparatec (Pré-IFES) a fim de atender também os alunosda rede pública estadual
de ensino, residentes no Municipio de Alfredo Chaves,.conforme cópia em anexo.

ú

Na oportunidade o vereador Narcizo de Abreu Grassi parabeniza o trabalho
da Secretaria Municipal de Educação e sugere que 'a Secgetária Municipalesteja
ciente do pedido e analise também a possibilidade do atendimento, o qual-será
encaminhado para mesma. t u I ~ A
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Certos da habitual atenção, desde já agradecemos. Reitera-se os protestos
de estima e consideração. ` , * A A -A
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Atenciosamente,
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u à ~ Presidente da Câmara unicipal. ~
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A Ilustrissima Senhora A `
'_ .

MARIA LUCIA CANAL BELMOK

SECRETÁRIA MuNic|PA|_ DA EDUCAÇÃO.

Assunto: Envio de Indicação `

Ilustrissima Senhora Secretária,

' Sinzo-me do presente, para dar ciência a Vossa .Senhoria quanto a
-iu ~ -__ _

INDICAÇAO N° 05912018 que após aprovada.em Sessão Plenária Ordinária _em 21

de novembro de 2018, solicita ao Prefeito Municipal, que efetive a ampliação do
Programa Preparatec (Pré-AIFES) a tim de atender também os alunos da rede pública
estadual de ensino, residentes no Municipio de Alfredo Chaves, conforme cópia em
anexo. I - - 1 - A
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'Na oportunidade o vereador Narcizode Abreu Grassi parabeniza o trabalho
da Secretária Municipal de Educação e sugere que a Secretária Municipal esteja
ciente do pedido e analise também a possibilidade do ~atend_imento. .

Certos da habitual atenção, desde ia agradecemos. Reitera-se os protestos
de estima e consideração- ` 1 . ' _ . «

Atenciosamente, .L

r - .

4.- ¬- ¶ _

A sou iz ELLo <°)°¡š\:;\}\Â
Presidenteeia Camara unicipal Q
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